Ciné-débat: mardi 25 mars 20h

LE BEPLI A L'AVANT-SCENE LAVAL

Documentaire de Joseph Paris suivi d'un débat avec la Ligue des Droits de L'Homme 53

Yasser est militant des droits de l'homme. Joseph est cinéaste. Ils interrogent, des années 80 à aujourd'hui, le phénomène du repli identitaire en France, la montée du racisme et les restrictions des libertés.

Organisé par Les 3 Mondes et la LDH au cinéma associatif Avant-Scène, dans le cadre des Semaines de Lutte Contre les Discriminations et du Mois de l'Egalité initié par la Ville de Laval.









